

Extrait du Lycée de la Côte d'Albâtre

<http://stvalery-lyc.spip.ac-rouen.fr/spip.php?article1034>

¡Una Decepción.....!

- Réalisations d'élèves - Visite du musée Dali et de l'Institut du Mexique à Paris -



Date de mise en ligne : Lunes 17 de marzo de 2008

Copyright © Lycée de la Côte d'Albâtre - Todos derechos reservados

Desde el 7 de diciembre de 2007, tenemos la posibilidad de descubrir la vida de Frida Kahlo y Diego Rivera a través de fotografías de sus vidas cotidianas. En efecto, el instituto de Mexico de Paris ha intentado recordar la vida artístico de esta pareja de artistas. pero..... ¡sin éxito!

En efecto, he visto fotografías sin interés que mostraban las caras de Frida y Diego, el interior de su casa y otras cosas inútiles para comprender la personalidad de los dos, sus relaciones. Además las fotografías no comportaban ningunas explicaciones, descripciones o comentarios para ayudar y guiar al visitante en su visita y permitirle comprender el sentido de las fotos.

Soló una foto me ha parecido interesante. Es la foto que mostraba la cara de Stalin que Diego Rivera había pintado sobre el muro de un rascacielos en los Estados Unidos. Esta acción da información a propósito de la personalidad y la tendencia política de Diego. Sin embargo es muy implícito!

He dado aquí mi juicio personal a propósito de esta exposición y la he criticado. Sin embargo, el instituto de México está siempre abierto hasta el 22 de febrero de 2008. tienen la posibilidad de descubrirla.

¡Gracias por vuestra fidelidad y a la semana próxima!

"una decepción" de Robin COUTURIER en "El País Semanal"